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Las leyes y lae disposiciones del Gobier-
no son obligatorias para la capital de pro-
vincia desde que se publican oficialmente
en ella y de3de cuatro dias despucs para
los demás pueblos de la misma provincia.
(Ley do 3 de Noviembre de 1837.)

SUSCRICION PARTICULAR.

7.1 mea en Córdoba.
Tres id. 	
Seis id. . .
Un año. . 	

Se imblica todos los días escepto los Domingos.

Las leyes, órdenes y anuncios oírte se
manden publicar en les oletines oficiales
se han de remitir al Geie eoliticorespec-
tivo,/por cuyo conducto le pasaNin á les
editores de los mencionados periódicos.
(Ordenes de 6 de Abril de 1829, y 31 de
Octubre de 1854.)

12 rs. hl. fuera.
33

. 66
132

9'«eer_P"."-'" -7,97szrastet=e.,•=wer-rn.4--- 	
e.u: Acerag....." . .t.arT~tranersr.e, r 	 ..venate..W=Ceär.,> ace,"1 ,̂ —.x.danf torxriff ...e.enrattest auca drc ara...Xerteesueee.z....ram vica,AK

111iC, T 	 1 	 p	 , 	 •
1.3WelaA0 	 1,1 väo,iigNCiA

rn
tì CONHrill

Núm. 2010.

ORDEN PUBLICO,

Los Sres. Alcaldes, empleados
de órden público y guardia civil,
procederán a la busüa de Rafael
13ravo Valdés, cuyas senas so es-
presan á continuacion, el cual salió
de Beirnéz á Córdoba el jueves de
la semana anterior y no ha llega-
do á esta, y caso de sm habido lo
remitirán á disposicion de este Go-
bierno.

Cdrdoba 2 de Junio de 1871.—
Eugenio Alau.

Sellas.

Estatura regular, pelo castafío,
barba paca, nariz regular, de oficio
k a pa ter°, le aconapaiia un niño hijo
suyo de 1 1i2 efios.

Núm. 2011.

ORDEN PUBLICO.

Los Sres. Alcaldes, empleados
d a &den pablico y guardia civil,
procederán á la busca de 1). Rafael
Naldos 1oIiva. y caso de ser habi-
dolo retnitirän ä disposicion del
Sr. Juez de San Fernando.

Cardoba 2 de Junio de 1871.
E ugenio Alai'.

Núm. 2015.

ORDEN PUBLICO.

Habiéndose estraviado la cedue
la de ern padronamieuto especlida

por la Alcaldía de Aguilar con el
núm. 717, y ä favor de D. Juan
A ntonio  Córdoba Estepa, de agua,.
11a vecindad, se hace público por
la presente, y con el fin de que per
las au toridades se considere corno
nulo y sin ningun valor ni efecto
aquel documento.

Córdoba 2 de Junio de 1871.—
Eugenio Alau.

1 e 	 ,erzo.----

Nm, 2016.

HACIENDA.
Son repetidas las denuncias

que llegan ä este Gobierno de em-
presarios de (11V 2rsiones públicas,
que obteniendo licencia de las Au-
toridades para celebrarlas, las ve-
rifican sin satisfacer las cuotas que
les corresponden por las tarifas
de /a contribucion industrial; y
con el fin de evitar este abuso que
constituye un fraude á los inte-
reses geuerales del Estado, he
acordado encargar ä los señorea
Alcaldes de esta provincia cuiden
con especial esmero de que en sus
respectivos distritos no tengan lu-
gar diversiones ni espectáculos pú-
blicos sin . que previamente se ase-
guren de que la contribución
dustrial se paga en debida forma
por los empresarios, ä cuyo efecto
les exigirán certificado de hallarse
inscritos en matrícula 6 la opor-
tuna patento segun la tarifa por-
que deban contribuir.

Córdoba dos de Junio de mil
ochocientos setenta y uno. —Eu-
genio Alau.

Núm. 2047.
ORDEN PUBLICO.

Los Sres. Alcaldes, empleados

de órden público y Guardia civil,
procederán á la busca y captura
de Antonia de la Cruz y Escolästica
Martinez, ocupadas en la venta
de quincalla, cuyas sefias se es -
presan continuacion, y caso de
ser habidas las remitirán ä dis-
posicion del señor Juez de primera
instancia de Almendralejo con las
aeguridades convenientes.

Córdoba dos de Junio de mil
ochocientos setenta y uno.—Eu-
genio Alau.

Señas de las reas.

La Antonia es natural de Al-
bacete, como de diez y nueve ä
veinte arios, buena moza, buen
color, rubia, con lunares en la ca-
ra, viste traje de cuco pintado, pa-
ñuelo al talle de Sarelia, y peinad a
ä la Fuoeo.

La Escolastica es natural de
San Martin do Valdeiglesias,
unos cuarenta años, Ha ya un ni-
ño de tres ä cuatro alba, rechon-
cho, fea, morena, estatura regu-
lar; viste tambien traje de coco
pintado, pañuelo al talle oscuro, y
otro ä la cabeza.

WrelarrfflarrreTrar	 91rel"

Núm. 2055.
Diputacion provincial de

Córdoba.

%tracto de la sesion celebrada
por la Diputacion provincial el
dia 24 de Mayo de 1871.
Presidencia del Excino Sr. Go-

bernador. -
So leyó el acta de la anterior,

que fue aprobada.
A seguida se procedió ä la lec-

tura de la memoria que la Comi-
sion provincial presentó, en cum-
plimiento á lo que previene el ar-
tículo d7 de la ley orgánica de 20
de Agosto de 187 0.

Puesta á discusion la memo-
ria, por el :_eflorPresidente se dió
lectura á la proposicion del señor
Cebal los, que dice así: «Conside-
rando que seria muy dificil el or-
denar las discusiones sin fijarse en
primer caso en la discasion y apro •
bacion del reglamento, el Dipu-
tado que suscribe pide á la Exce-
lentísima Diputacion sea el primer
asunto de que se ocupe en la so-
sien de este dia.»

Apoyada por su autor en el
sentido de que ante todo debo ocu-
parse la Diputacion del reglamen-
to que ha de ser la base para fijar
el &den que deben llevar las dis-
cusiones, la manera como se han
de despachar los negocios someti-
dos á su deliberacion, y el medio,'
por lo tanto ., de que sea mas pro-
vechoso el tiempo que duren las
sesiones, so acordó tomarla en
consideracion. Puesta á votacion
por no haber habido nintaun dipu-
tado que tomara la palabra en con-
tra, fue aprobada.

En su virtud, se (lió lectura al
reglamento que presentó la comi-
sion para el órden de las sesiones
y modo de funcionar la Diputa-
cien.

Puesto ä discusion en su tota-
lidad, se procedió ä su discusion
por artículos. Aprobados el prime-
ro y segundo, contra el tercero
dijo el Sr. Rivas que no df3bia con-
signarse entre las facultades del
Presidente la de señalar las discu-
siones, puesto que esta designa-
cima debe ser determinada por la
antelacion con que los documen-
tos se presenten en la mesa, y que,
en su virtud, pedia se sustituyese
la palabra señalar con la de orde- -
nar, y que asimirno se modifica-
se la frase de «fijar las cuestio-
nes» con la de <precisar las cues-
tiones. r

En el mismo seatido hablaron
los Sres. Ceballos y Cerrillo, con-
testando como de la Comision los
Sres. Suarez Varela, A yllon y Gor -
rindo, que, aun cuando conside

-raban necesario que hubiese una
autoridad encargada de sea alar lao

e
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discueiones para les eaS03 en que
la urgencia del asunto asi lo exi-
giese, se diera prefereneia dis-
ausion de algunos negocios, de la
que difícihnente 2e podria pres-
cindir en ocasiones dadas para
atender á la_ fecha da su presen-
tacion ú órden con que s. presen.
tase, no encontrabanineanee(Wiefl.
te en que se admitiesen las modi-
ficaciones propuestas por el Sr. Ri-
vas. En su virtud, se puso 6, vota-
don dicho articulo y quedó apro-
beee con las variaciones introdu-
cidas.

Sin cliscueion fueron aprebe-
dos los artículos 4.°, 5.°, G.', 7.°,

9. 0, 10, 11 y 12.
En la lectura del 13 pidió el

Sr Portocarrero que se añadiese,
á continuacien do presupueetos,
las palabras «y cuentas, » cuya mo-
dificacion quedó admitida sia dis-
cusion.

El Sr. Rivas esp uso, que debia
consignarse la forma de nombrar
las comisiones, pera que en todas
pudiesen tener participacion las die -
tintas aspiraciones que en la Dipu-
tacion figuraban

Contestó sel Sr. Carda del Cas-
tillo que no consideraba necesario
consignar la indicacion hecha por
cl Sr.. Rivas, puesto que, teniendo
los Diputados el derecho de asis-
tir a las Comisiones, poclrian en
ellas esponer y sostener sus opiniot.
nes, y sobre todo que no siendo es-
tas resolutivas, .al discutirse,
asunto en la Diputacion podian los
Dipntados de todas las fracciones
sostener, con los medios que el re-
glamento les permite y las facul-
tades que la ley les concede,. las
opiniones que creyeran mas con -
venientes, aun prescindiendo de
que la Diputacion procurarla dar
siempre participacion en ellas. á los
Diputados que - por sus condiciones
tuviesen mas aptitud para cada nao
de los asuntos ä que estos deban re-
ferirse. Puesto a votacion, quedó
aprobado con la modificacion pre-
sentada por el Sr. Portocarrero.

Fueron aprobados sin discusion
los artículos siguie.ates hasta el 41
inclusive.

Contra el 42 propuso Cl señor
Cerrillo, que se fijase el dia en que
la Cornision debia contestar, acor-
dándose sustituir la frase fijará en
el dia de su con testaciona con la
de «en el dia siguiente,» aun cuan-
do para ello sea preciso celebrar
una sesion extraordinaria.

Todos los dennas artículos fue-
ron aprobados sin discusion, con la
sola modificacion de añadir eti el
66 clespues de «sin motivarlo» la
de «en la sesion inmediata. » 	.

Aprobado en su. totalidad este
reglamento. se acordó imprimir-
lo y repartirlo ä todos los Sres. Di-
putados. 	 •

En virtud. de lo dispuesto en
el art. 36 de la ley organice pro -
vincial, la Diputacion acordó cele-
brar 8 sesiones durante este pe-
riodo semestral, debiendo al efec-
to reunirse á las doce en punto
de la mañana del dia siguignte.

El Sr. Uhorot aieuncie uña in -
teepelacion sobro provision do una
pieza en el hospital de Agudos,
preguntando á la Comision el dia
en quo podrian contestarla.

Expuesto por el Sr. Gorrindo

que responderia en el ato, el sefior
Chorot dijo qno se hablen presen-
tado altaanas lelicitu•es por aspi-
tantee á una plaze de practicante
en el hospital do Agudos que se ha-
llaba ve cante; que la CÓMiSiOn las
habla Tea edado á informe de los
facultativos de la Beneficencia pro-
vincial, ä cuyo cargOteorria el hose
pita! de Agudoe, y que no cola,
prendia la necesidad de ese trámi-
te, que siendo de poca importan-
cia,- solo venia ä, producir un re-
traso en la provi in do le plaza,
con perjuicio de los enfermos asila-
dos en ei establecimiento, y que
habiendo entre los : aspirantes uno
que tiene título de Cirujano mi-
nistrante, debla habón0e nombra-
do deSde luego..

• El Sr. 3uarea _Varess contestó
que la. Comision habla estado en su
lugar pidiendo el informo de los
médicos, tela vez que siendo ei car-
go facultaeivo, debh fundarse la
provieion e él en el dictänien
personas competentemente .autori-
zedas para calificar loS títulos de
los pretendientes y sus méritos y
servicios, y que par lo tanto consi-
deraba fuera do su lugar el caräeter
de . interpelacion con que el Son«
Chorot trataba este asunto.

Rectificaron los Sres. que usa-
ron de la palabra, y el Sr. Presi-
dente expuso,. que tenia necesidad
de ‚justificar la mesa, para _cine no
aparecierademasiado condescen-
diente, adinitierldo una interpela-
clon en un asunto que el mismo in -
terpelante acababa de calificar de
Poca importancia; pero que aten-

' diendo al carácter de interpelacion
que le habla dado, so habia creido
en el caso de permitirla.

El Sr. Cliorot exhibió el título
_ profesional del aspirante, á que se
habia referido, pidiendo ñ la Dipu-
tacion quo se le admitiera.

El Sr. Presidente dijo, quo el
interesado hiciese sacar testimonio

copia:certificada, y la presentase
con solicitud para que se uniese
su expediente. •

Se acordó pasar á otro asunto;
y el Sr. Rodriguez pidió que ee pre-
sentase un estado de todes los in -
gros que se hubiesen verificado
desde la última ecision y de todos

1 los libramientos que so hubiesen
pagado desde la misma fecha.

El Sr. Fernandez pidió asimis-
mo otro estado de todos los créditos

,nt

suspendió la sesion por ocho minu-
tos, ä fin de que los Sres. Diputa-
dos so pusiesen da acuerdo acer-
ca de la designacioe da las perso-
nas que hablan de constituir la Cc-
mision.

Verificada la votacion resulta-
ron elegidos los Sres. Garcia del
Castillo,, Blanca Prado, Serrano
Blasco, Perea y Salcedo, designán-
dose al Sr. Cerrillo para sustituir ä
este último, caso de que no fuera
posible su asistencia.

Se diá lectura á una proposicion
que dice así:—Podirnos ä la Dipu-
tacion se sirva acordar; 1.° Que se

• dirija exposicion á las Cosies e pi-
, (hondo sean desechados 1 is clero-
; cho quo en los nuevos presupuestos

presentados por el Sr. Ministro de
Hacienda (apéndice letra F.) se im-
ponen á la fabricacion sobre . be-
bidas, aceites y expenclicion de car-
nes. 2.° Mandar copia del. acuerdo
a las densas Diputaciones del Reino,
interesándoles en que apoyen dicha
peticione Y 3.° y último: circular
a los Sres. Diputados y Sres. Sena-
dores de la provincia, para que sos-
tengan nuestra petieion en las
Cortes. Córdoba veinte y cuatro de
Mayo de mil ochocientos setenta y
uno—Isidro Molina. -Rafael Lo-

; záno. —Antonio Blanco —Francis-
co P. Rivas. —Martin de la Basti-!
da.—Rodrigo de Paz. Cuya propo-
sicion se acordó que pasase a infor-
me de una Comision compuesta de

. los Señores Molina, Portocarrero y
Rivas.

Se dió lectura si otra proposi-
clon suscrita por los Sres. Redri -
guez, Fernandez y Ceballos, que
decia ai: «Considerando que la
publicidad en todas las operaciones
económicas de la Administracion
provincial es la única garantia
de la moral y equitativa gestion de
esta clase do cuestiones, los dipu-
tados que suscriben tienen la honra
de proponer ä la Excma. Diputa-
cion provincial So sirva acordar lo
siguiente:

«Todos los dias 5 de cada mes
se publicará en el «Boletin oficial«
de la provincia el movimiento de
fondos provinciales, durante el mes
anterior, espreeando los ingresos
detalladamente asi corno -los libra-
mientos pagados y los quo queden
pendientes de pago, por órden de
fechas, estableciendo una compara-

' °ion con igual mes del ario ante-
rior.» Cuya proposicion Se acordó
que pasase a la comisioa de caen-
ins y presupuestos.

Igualmente se dió lectura á otra
proposicion presentada por los mis-
mos Sres., que de-eia así. «Tenien-
do entendido que el Estado es en
deber cantidades de consideracion
per los conceptes siguientes: 1.°
Las quiebras do los 'recaudadores,
cuyo déficit ha venido á pesar úni-
camente sobre los fondos Munici-
pales y Provinciales, cuando estos
solo eran meeores partícipes, y el

' mayor que era el Estado quedó á
salve: 2. Por los déficits de las re-
caudaciones en diferentes arios,
cuyos presupuestos do ingresos no
se eubrian, viniendo ani mismo ä

. pesar sobro la Provincia y Muni-
cipio todas las partidas fallidas 6

• diferencias cuando debieran ser re-
partidas ä prerata, pues siendo el
Estado el que cobraba, sacaba su

parte ea limpio, haciendo easo
omiso do !a parte proporcional que
en el déficit le correspondia. Los
Diputados que suscriben piden á la
Excma. Diputacion provincial so
sirva acordar que so nombre una
Comision especial de Hacienda.,
compuesta dc individuos do todos
los partidos políticos que figuran
en la Diputacion, con objeto de
gestionar este importante asunto,
promoviendo un expediente que
Pueda aliviar algun tanto ä los
pueblos si se consigue hacer rece -
noeer los créditos que de justicia
corresponden á la Provincia. Esta
Comieion, que no será ejecutiva,
formulará asi mismo un sistema
para establecer el modo de pagar
los atrasos •que tenga la Diputa-
clon, dando una participacion or-
denada en la cobranza á todo el
que posea créditos contra la Exce-
lentísima Diputaeion provincial de
Córdoba.» Cuya proposicion tam -
bien se acordó que pasase a la Co-
mision de cuentas y presupuestos.

Terminados estos asuntos se le-
vantó la sesion, acordando reunir-
se 5. las 12 de la mañana del si-
guiente dia. -Ballesteros.

—
Extracto de la sesion celebrada por

la Diputacioa provincial el dia
25 de Mayo de 1871.
Presidencia del Excmo. Sr. Ge-

bernador.
Se leyó el acta de la anterior,

que fue aprobada.
A seguida Se dió cuenta del in-

forme de la cornision sobre la pro-
posicion presentads por D. Isidro
Molina y otros Sariores Diputados,
relativa a solicitar que so desechen
los dcreehos ql1C en los presupues -
tes se imponen sá Ja fibricacion
de bebidas, aceites y ex pendicion
do carnes, aceptando la proposicioa
y proponiendo a la Diputacion que •
acuerde dirigir atenta exposioion
e. las C ',rte,s y carta circular á los
Diputados y Senadores de esta pro-
vincia para que la apoyen, y que
se oficiase á las demás Diputacio-
nes, ex.citandolee para que asimis

-mo prestasen todo su apoyo 6 esta
pe ticion

No habiendo pedido ningua di-
putado la palabra ea contra del
dictamen y puesto ä votacioe, fue
aprobado por unanimidad.

El Sr. Gorrindo presentó los es -
tados que en la sesion anterior- ha-
lan pedido los Sres. eeadeiguse,
Ferna.ndez, Ceballes y Rivas.

Preguntó el Sr. Presidente si
pasaban á la seccion do presu-
puestos.

El Sr. Ceballos dijo que su ob-
jeto era ver el &len que se había
llevado en la ordenacion .do los pa-
gos, y que por lo tanto, no crela
necesario que pasasea á la co-

ision
El Sr Garcia sostuvo que de-

bian pasease a la indicada Coad-

sion porque en ella con presencia
de los presupuestos, con quienes los
estados tienen una relacion ínti-
ma, podrian examinarlos con mas
provecho y proponer lo que ere'
yeso conveniente.

Preguntando el Sr. presiden te
si pasaban los documentos antedi-
chos e la Comision de presupuestos,
se acordé afirmativamente.

Seguidamente se dió lectura ä

I que tiene la Diputacion por pereoa
! na!, especificándolos por meses

cada clase.
El Sr. Caballos Pidió tambien

otro estado de 'codea los créditos que
por todos conceptos tuviese á favor
y en contra la Diputacion.

ElSr. Rivas pidió igualmente
I (pie so presentase un estado corn-
1 parativo de los reeúmenes de los

presupuestos desde el ario 1867 has-
! ta la fecha,

El Sr. Gorrindo contestó que al
siguiente diaquedarian en la mesa
todos los documentos que se habian

I solicitado.
n El Sr. Portocarrero expuso, que

siendo los presupueetos el asunto
ines urgente de todos los que habia

CQUOÇOC la Diputacioa, conare.-
nia que se precediese inmediata-
mente al nembrainiento de la Co-

! mision que hubiese •de examinar-
los previamente. Acordado así se
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la siguiente proposicion: «Conside-
rando que una de las atenciones
p referentes de las Corporaciones po-
pulares es la educacion de las cla-
ses meno3 acomodadaaa--Que las
artes del Dibujo son las mas nece-
sarias para instruir, .recreando a
los ebreros que deseen mejorar suscondicionea y ,?,(npliar Sus 00110Ci-

. inientos.—Que existe una escuela.
de Bellas- Artes donde en el año ac-
tual se han matric,ulador�.52alum-
nos, entre ellos. varios albañiles y
carpinteros; los. Diputados que sus.
criben tienen la honra de propo-
ner ä la Excma. Diputacion pro-
vincial se sirva acordar que se nom-
bre una Comision que eatuilic dele-.
n'ida/110ete la manera de ampliar
y dar vida 11, 'tea institucion tan
Útil y con vonion ta para el poi ve-
nir de la localidad, escogiendo un
local mas amplio, donde quepan
cómodamente no solo loa 252
a lumnos matriculados mino lo 3 que
n aturalmente se, aumenten. Que
proponga asimismo so amplie-al
aquellas enseñanzas que sud pro-
pias para formar obreros ilustrados,
artífices, plateros, agricultores präc-
ticos de la localidad, y se enseñen
tambien elementos de economía
co mercial; en fin, las en .efianzas
p ropias de la clase mas deshereda-
da de la sociedad v que mas noca-
sita ed ucarae; teniendo en cuenta
la base de la escuela de Bellas Ar-
tes hoy establecida Y que taubuenos resultados está dando.—
Amadeo Rodriguez. —Miguel Fer-nandez . — Bern .abé Ceba:Pes.

A poyándola como - primer fir-
mante dijo el Señor Rodríguez que
existia una Universidad sostenida
por la Diputacion provincial, que
aun cuando la coussideraba muy
útil y-ventajosa para la provincia,cOnatituia sin embargo un privi-
legio para las clases acomodadas,
que son ;as que únicamente pue-
den aspirar ä hacerse Médicos 6
A bogados, mientras que las clases
Pobres cuya educador). requiere
-una atencion preferente de las
Co rporaciones populares, ä fin de
Mejorar su conIcioa y ampliar susconocimientos, no tienen hoy me-
dio de ad i uirir la ilustrador) quen ecesi ta.n para hacerse buceosdus triales; y que deseando procu-
rar las mayores ventajas posibles
fiara las clases poco acomodadas
Pre, eutaba esta proposicion cepo-
rau do fuese tomada en. couaide-
racion.

;S'encordó tomarla en conside-
racion,
, P uestaä disausion y no hablen-

'
ni ugun Diputado que tomara

a palabra en contra, fuá aproba-
'la con ei earaetee de por uuani-
ibidad, acordándose que paüsse
una etnnieion compuesta de los fir-Inerdes y los señorea Paz y Por -
1oearrero.

did leetura ä otra proposicion
e,suserita por loa señores Rodri-
c"?ez , Pernandez y Ceballos, quede-
0 .311 asi •----- 0 Consideranda que tedaPeracion que deaee estar bien
"rvid a debe tratar de organizar8us emp leades de la manera wasea•, 	 mica y conveaiente; que unoAcie • l os males que atlijea al esta-ä la P rovincia y al .municipioOs' 

la plétera de empleados, que es-tO 1/0 
tieeeu la suficiente segu

un contratista de caminos, ä quien
todavía se debia el diez por cien-
to de su crédito que la Diputacion
anterior acordó pagarle. Quo- no
se pueden atender loa libramien tos
que el Sr. Salcedo indic6 con 'los
fondos del presupuesto actual, por
que correspondiendo á ejercicios
anterioees que Sf: arreatran al ere-
supuesto original, solo con los in-
gresos por atrasos podian hacerse
efectivos, y estos Se habian verifi-
cado ea muy corta cantidad.

En virtud de lo espuesto se
acordó estar ä. lo resuelto por la Di-
putacion respecto ä la indemniza -
clon de la Comision y consignar su
importe como gasto obligatorio en
el nuevo presupuesto.

Continuando en el eximen de
la memoria dijo el Sr. Rivas que
en ella se calificaban hechos his-
tóricos que podrian dar lugar á
cuestiones políticts. Y sin mas dis-
cusion fué aprobada con loe esta-
dos de Administracion y movi -
miento do fondos que se acompa-
ñaban, acordändose asimismo pu-
blicarse en el «Boletin ofiei al.»

El Sr. Rodriguez pidió que en
el capítulo de carreteras se sepa-
rase para los pagos el personal
subalterno, 6 sea los peones ca-
mineros, del resto de los servicios
que enel MiS111030 consignan, ä fin
do que esta clase mas necesitada.
no sufriese el retraso que las clernäs

este ramo venian esperimeetan-
do en el pago de sus haberes.

El Sr. Presidente contestó que
debla hacer la peticion en la corni-
sien de presupuestos,

El Sr. Cerrillo preguntó Si se
había tenido presente el préstamo
de 8000 rs. que hacia el mes de
Marzo do 1869 se hizo en calidad
de reintegro á la Adroinistracion
Militar con destino ä. la Remonta.

El Sr. Gorrindo contestó que la
comision provincial se ocuparla de
ese asunto con la preferencia que
su importancia merecia.

Dada cuenta de la dimision pre-
sentada por D. Francisco Hurtado
del caigo do Alcalde 1. 0 de Pelen-
ciana 5 se acordó pasarla á la cemi-
sien provincial.

Y no habiendo mas asuntos do
que tratar se levantó la semion,
acordando reunirse ä las 12 del si.
guion te dia.--Ballesteros.

os,en

Núm. 2007.

Biblioteca provincial.
Desde el dia de la fecha se

abre dicho Establecimiento al pú-
blico, todos los no festivos, ä las
echo de la mañana, y se cierra ä la
una do la tarde.

- Córdoba 1.° de Junio de 1871.
—De &den del Sr, Gobernador Ci-
vil, Julio do gguilaz.

e2re,IW.......else.~t,u,IZIOnIrreexupt-elaef/Arsea,rwesseen,csda,ei

Núm. 1996.
Ad iniiiistracion de Utensi-

lios de Córdoba,

Nota da las compras verifica-
das por esta Admiuísteacion, du-
rante el mes do la fecha, á los su-

eredllize 3

1dad de conse.rva.rens destinos, pues Se di6 cuenta del espediente re- !Se coneidera como cuestion política I lativo A la exposicion de ganados
la de colocacion para sesvir los que ¡labia de celebrarse en esta
puntos retribuilos, los Diputadoa capital el eia 27 del corriente, que
que suscriben ruegan ä la Ese° • ! por no hallaras: reunida la Diputa- -

	

lentisirna Diputacion provincial ee 	 clon acordó la Comisioe provincial
sirva tomar en consideracion la ; com 3 medio de estimular á los la-

	

mocion eiguienten--La Diputacion 	 batieres d laprovincia y dar taran-

	

no tended. reas empleados que el 	 bien mas anitnacion é importan-

	

Secretario, un Gofo do Secretaria, 	 ola za la fria de Nuestra ser-Lima de

	

un Contador, un Depositario y un 	 la Salud. Examinados los acuerdos

	

Conserge.—E1 Gefe de Secretaria 	 tomados por la Comision sobre es-

	

tendrá la remuneracion suficiente 	 te asunto, y que por su caracter

	

ä desempeñar con el personal que 	 de urgentes eran ya ejecutivos, se
estime conveniente todos los ser- 1 acordó aprobarlos y asimismo nom-

	

vicios distintos do esta dependen - 	 brar vocales del Jurado ä los Dip u-

	

da. El cantador asimismo desen- 	 tados que la Comieion, propon,

	

peñarä . con los empleados que juz- 	 eseeptuando 4 in 'Rodrigo de Paz,

	

gue necesarios tales los asuntos 	 que á instancias suyas fué sus-

	

referentes á su cargo. --El Depo- 	 tí Luido por el Sr. D. Marlin Bas -

	

sitariä tendrá tambien el personal 	 tida,

	

que crea mas oportuno y apto.-- 	 Dada cuenta del espediente ins-

	

El Conserge cuidará de ta policía 	 truido a instancia de la munid-

	

y personal subalterno necesario en 	 pali:iad y gran m'amera de vecinos
la Diputacion.--Todos ellos. serán de Zambra sobre reincorporarse
responsables con su sueldo de las 1 nuevamente al Ayuntamiento de
faltas que so observen, tanto en el I Rute, se acordó que pasase á in-

	

personal corno en el material de 	 forme de una conaision compuesta

	

sus respectivas dependencias.--E1 	 de los Sres. Molina, Garcia del Cas-

	

Secretario normalizará la marcha 	 tino y cebamos.

	

de todos estos centros.—Un regla- 	 Puesta á discusion la memoria

	

mente especial determinará dota- 	 presentada por la comision pro-

	

liadamente todas las incidencias. ä 	 vincial en cumplimiento del artf-

	

que pueda dar lugar este sistema. 	 culo 17 de la ley vigente, cl señor

	

Apoyándola el señor Ceballos 	 Salcedo dijo que observaba no ha-

	

dijo que tal vez parecerla estrafia á 	 berse cousignado cantidad alguna

	

la Nputacion, porque el sistema 	 en el presupuesto para la indem

	

que en ellas se establecia era nue- 	 nizacion que correspondía perol-

	

vo ea España, al menos en las de- 	 bir ä. los vocales de la comision

	

pendencias oficiales, si bien era el 	 provincial, y que habiéndose aeor-

	

que se usaba en empresas particu- 	 dado yä por la Diputaeion en una

	

lares y aun para toda clase de ofi- 	 de las sesiones pasadas el percibo 1

	

cines en otros paises. Que su obje- 	 de la indemnizado°, debia figurar

	

to era solainentc procurar la eco- 	 en el presupuesto la cantidad su-

	

nomia que la escasez de fondos 	 fiadora° para este gasto; que aun

	

hacia necesaria, siu perjuicio del 	 cuando conocia que la cornision

	

servicio públice, porque no estan- 	 liabia sometido este asunto nueva-

	

do los empleados bien retribuidos, 	 mente ä la Diputaeion, seguramen-

	

tienen que dedicarse alguna vez a 	 te por un motivo de delicadeza,

	

otras ocupaciones que en algo les 	 debla estarse ä lo resuelto yä para

	

distcaian de los negocios que se les 	 no volver á tratar de este asunto.

	

encomendaban; y que por lo tan- 	 Taínbien observó que nada se do-

	

to, convenia buscar una garantía 	 cia en la memoria sobre la forma-

	

ea. la respobsabilidad que so lesim- 	 cion del espediente de esproPiacia-
. poni con Sil sueldo. 	 nes hechas con inotino de la cons-

	

Toma.daenconsideracion, el señor 	 truccion de la carretera de los Are-

	

Gorrindo dijo en contra, que está 	 nales, cuyos interesados venian,
conformo con que los empleados desde hacia mucho tiempo, recia-
tengan buena dotacion y con que mando el pego de los terrenos quese hiciesen las posibles economías ,¡ les fueron espropiados, sin haber
en biea de la provincia; pero que e podido obtener resultado positivo
cometiendo la ley ä la Diputacion a por que ni aun se habla deterini -
facultad de nombrar el personal de, 1. nado todav:a lo que á cada uno
sus dependencias, no admitía que - correspondía, y concluyó Eare •

	

este se concediera a los jefes, como 	 guntando por qué razon se habla

	

so proponia con perjuicio de las 	 dado preferencia en el pago a al-
atribuciones de la Corporacion. 	 gunos acreedores. per la carretera

	

Contestando el Sr. Rodriguez, 	 de Trasierra.

	

dijo que no perdia por ello la Di- 	 El Sr. Varela, contestando á los

	

putacion sus atribuciones, puesto 	 indicaciones del Sr. Salcedo sobre
que era la que habla de nombrar pago de espropiaeiones de la car

	

los jefes de .tas distintas dependen- 	 ratera de los Arenales, dijo que

	

cías que la ley establece, y si solo 	 llenan podido pagarse porque uno
se conseguirla montar bie la sus ofi- I de los peritos que han de I racticar

	

cinas adoptando este sistema, que 	 los opere unos aprecia; se hallaba .
era el establecido en los Estados- • ausente, circunstancia que ha im-

	

Unidos y el que se seguía en las 	 pedido ordenar la formacion del

	

empresas particulares que son las 	 espediente; pero que la cornisien

co

	

que mejor estudian el modo de 	 adoptaba las medidas necesarias

tratar la cuestion de persona!, siem- 	 resolver no habla si rio con) nrend1,re enojosa y q ue oc isionaba gran- 	 do en la memoria.
des perj nidos, 	 El Sr. Gorrindo, contestando al

A propuesta del Sr. Presidente, 	 Sr. Salcedo, dijo que por resultas
se acordó pasar esta proposicion ä 	 del presupuesto anterior solo Se ha-la seccion de presupuestos. 	 bian satisfecho un l ibramiento de

nciliar la economia con el b e
servicio;e evitando asi el tener qu ! este asunto; y Tic por ha l l arse sin

u 	 para que quedase pronto ultimado
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jefes, precios y cantidades que se
señalan. 	 .

Dia 8, ã D. Pedro Hidalgo,
quinientos litros de aceite dc se-
gunda á noventa y cinco céntimos
de peseta.

Dia 9, á D. Antonio Montero,
cinco mil kildgramos de carbon
siete céritimoa de peseta.

Córdoba treinta y uno de Mayo
de mil ochocientos setenta y uno.
—El Administrador, Pedro Serra-
no.-V.° 13.°, El Comisario de Guer-
ra inspector, Cayetano Barriga.

Núm. 2008.

Pirotecnia militar de Se-
villa,

Junta Econdmica.
Debiendo celebrarse en este es-

tablecimiento militar en el dia 20
de Junio próximo una subasta-PI.-
blica para la adquisicion de cuatro
mil quintales métricos de carbon

de piedra pa! . a maquinas de vapor,
do procedencia nacional 6 estrange-

ra, y del conocido por semigraso,
esento de humedad, pintas, es-
quistos y otras materias estraiias,
en trozos gruesos y sin dar mas
del 10 por 100 de cenizas y produc-
tos terrosos, al precio limite de tres
pesetas setenta y cinco céntimos el
quintal métrico, segun örden del
aculo, Sr. Director general de
Artilleria de 26 del actual, se anun-
cia para conocimiento de las perso-
nas que deseen interesarse en la li-
citacion, que tendrá lugar d las doce
del dia citado ante la Junta econó-
mica de este Establecimiento.

Las proposiciones deberán en-
tregarso en pliegos cerrados, diez
minutos antes de empezarse el re-
mate, al Presidente del Tribunal,
y ser acompañadas del documen to

que acredite haber hecho en la ta-
ja de depósitos de esta provincia el
de setecientas cincuenta pesetas.

Las muestras del articulo y
pliego de condiciones estarán da
manifiesto en la Pirotecnia Militar
todos los dias no feriados desde las
diez de la mañana hasta las dos de

la tarde, y las proposiciones han de
ser redactadas precisamente como
el adjunto

Modelo do proposicion.
—

El que suscribe, vecino de tal
parte, enterado del anuncio y plie-
go de condiciones publicado en la
«Gaceta de Madrid» y otros perió-
dicos para contratar en pública su-
basta con destino á la Pirotecnia
111ilitar de Sevilla la cantidad de
cuatro mil quintales métricos de
carbon de piedra para máquinas de
vapor, se compromete á. efectuar
la entrega al precio de. .(el que sea
en pesetas y cántimos por letra y
sin entniensia) el quintal métrico,

acompañando en garantia el res-
guardo del depósito exigido.

Fecha y firma del autor.
Por A. de la Junta econd-

rnica.—E! Oficial 2.° Secretario,
Guillermo de la Fnente.-13.° V.°,

El Coronel Presidente, Manuel do

Castro.

ezemnregieseemesemeneffliejekseiege

Núm. 2014,

Junta de primera enseñan-
za de la provincia de

Córdoba.

Con arreglo 4. la disposicioa 8.°
de la örden de 1. 0 de Abril del año
próximo pasado, se declaran vacan-
tes y han de proveerse por con-
curso las Escuelas de niños que si
contiimacion se espresan, con las
dotaciones de personal y material
indicadas y demás emolumentos
que concede la ley. A las Escuelas
incompletas podrán aspirar todos
los maestros con título profesional,
y los que careciendo de él posean
el certificado de aptitud â que se
refiere el art. 181 do la ley de Ins -
truccion pública de 9 de Setiem-

bre de 1837, debiendo proveerse
las completas, cuyas dotaciones
lleguen 730 pesetas, ent r e los as-
pirantes que desempeñen escuelas
obtenidas por oposicion con igual
sueldo t las de las anunciadas, 6 et
que les corresponda al ascenso de
la misma categoría.

Escuelas completas de niños.
La elemental de Hinojosa, do-

tada con 1.100 pesetas y 275 do
material.

La elemental del Viso con igua-
les sumas.

La elemental de Zuheros con
825 pesetas de personal y 206 con
25 céntimos de Material,

!neo mple tas.
La de Conquista dotada con 375

pesetas do personal y 94 de ma-
terial.

La de Fuente la Lancha con 275
pesetas de personal y 68,75 de ma-

terial.
La de niñas del Gu ijo dotada

con 275 pesetas de personal y 68,75
de material.

En el término de un 1128, con-
tado desde la publicacion de esto
anuncio en el periódico oficial,
presentarán los , aspirantes sus so-

licitudes con la hoja de servicios,
en la que harán constar todos los
que hayan prestado y el titulo que
poseen, legalizado por el Secreta-
rio de la Junta provincial, y certi-
ficacion de buena conducta cape -
dida por la autoridad local del pue-
blo de su residencia.

Córdoba 2 de Junio de 1871 .—
El Presidente, Rafael Barroso.—E1
Secretario, José de Menas y Ji-

menea,.

AYUNTAMIENTOS.

Núm. 1998.

Alcaldía constitucional de
Priego.

Don José A, Manjon, Caballero Co-
mendador de la Real y distin-
guida órden Americana do Isa-
bel la Católica y Alcalde primero
constitucional de esta villa.
Hago saber: que la Junta peri-

cial de la misma ha terminado en
borrador el amillaramiento de la
riqueza inmueble, Cultivo y Ga-
naderia que ha de servir de base
para la derrama del entrante año
económico de 1874 á 487'2, y para
cumplir con lo que se previene en
el Real Decreto de 23 de Mayo de
1845 en sus arts. 26y 36 é Instruc-
cion de 6 de Diciembre del mismo
año, queda espuesto al público dicho
documento en esta Secretaria Capis
talar por término de quince dias
contados desde esta fecha, para que
los contribuyentes puedan exami-
narlo y deducir las reclamaciones
que se les ocurran.

Priego 24 de Mayo de 1871.—
José A. Manjon.—Manuel Alcalá
Zamora.

Núm. 2006.

Alcaldia constitucional de
Encinas Reales.

D. Julian Jimenez y Jimenez, Al-
calde 1.° constitucional de esta
villa.
Hago saber: que terminado el

reparto de arbitrios provinciales y
municipales para cubiir el déficit
del Presupuesto del corriente ejer-
eicio, en la forma que está preve-
nido, se publica por medio del pre-
sente para que los contribuyentes
en el mismo comprendidos enta-
blen las reclamaciones que consi-
deren convenir á su derecho, den-
tro del término do 15 dias conta-
dos desde el de la insercion de es-
te anuncio en el eBoletin oficial»
de la provincia.

Encinas Reales .26 de Mases de
1871.—Julian Jitnenez.--Faustino
Perez.

9>

Núm. 2012.

Alcaldía popular de Mon
talvan.

Don Mariano Cantillo y Urbano,
Alcalde 1.° popular de esta villa
de Montalvan.
Hago saber: que se halla eon-

cluido en borrador el amillara-
miento de la misma, que ha de ser-
vir de base para la derrama de la

contribucion territorial, correspon-
diente al año económico inmediato
de 1871 á 72, el cual esta de mani-
fiesto en la Secretaria mueicipai
de esta espresada por término de
diez dias, contados desde la fecha,
para que los contribuyentes en él
comprendidos, puedan examinarlo,
si lo tienen por conveniente, y dedu-
cir las reclamaciones que estimen
oportunas; en la inteligencia que
trascurrido dicho plazo, no sera oida
ninguna y les parara el perjuicio
que haya lugar.

Montalvan 31 de Mayo de 1871.
—Mariano Cantillo.—P. A; D. A.,
José Cantillo y Rasero, Secretario.

ajZGADOS,
Núm. 2001.

Juzgado de primera instan-
cia de Montoro.

Don Emeterio Ibatiez y Arlegui,
Juez accidental do primara ins-
tancia de esta Ciudad y su par-
tido.
Por el presente se cita, llama

y ena plaza á Joaquin Sanchez Gar-
cia, natural. de Grazalema, do es-
tado casado de cuarenta y cuatro
años, para que en el término de
nueve clias comparezca en este
Juzgado y Escribania de D. Juan
Osorio, con objeto de hacerle cier-
ta notificacion en causa instruida
contra el mismo por lesiones.

Montero veinte y siete de Mayo
de mil ochocientos setenta y uno.
Emeterio lbafiez y Aregui. —P. M.
de S. S. Juan Osorio. •

Núm. 2013.
Juzgado de 1 .8 instanc ia de

Baeza.
D. Enrique Lassus Font, Juez de

.primera instancia de esta ciudad
y su partido.

En virtud del presente se cita,
llama y emplaza á Diego Heredia
Moreno, natural de Ubeda, residen-
te en Linares y hoy en la ciudad
de Córdoba, casado ., esquilador y
de veinte y cuatro años de edad,
cuyas demás circunstancias no so
espresan, para que en el término
ocho dias se presente en este Juz-
gado, á prestar cierta declaracion
que tengo acordada en la causa que
sigo contra Antonio Moya Here-
dia y Antonio Heredia Cortés, so-
bre lesiones, apercibido que de no
verificarlo le parara el perjuicio
que haya lugar.

Dado en Baeza á v&nte y sieto

de mayo de mil ochocientos seten-
ta y uno.—Enrique Lassus Font

Por su mandado, Nicolás Muñoz--

mprenta del MARIO DE CORDOBA,
San Fernando 34.
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